

ÚLTIMAS NOTICIAS

16:56

Hasta julio no habrá aumento de tarifas en espacios deportivos en Bogotá

16:23

Caída de ascensor en sur de Bogotá dejó dos heridos: los detalles

16:15

Lanzan 1.500 subsidios para el programa Mejora Tu Casa en Bogotá

16:01

Cortes de luz en barrios de Bogotá: viernes 24 de enero de 2025

15:29

Eslovaquia: por temor a golpe de Estado refuerzan medidas de seguridad

PROTAGONISTA

El bono social para la Amazonía

Crece respaldo de entidades financieras para proyectos sociales.



El bono social para la Amazonía./BID Invest



Jueves, 23 de Enero de 2025

Redacción Economía

Con el anuncio del Banco Interamericano de Desarrollo Invest y el Banco W, de emitir un bono social de inclusión financiera para el financiamiento de las microempresas en la Amazonía, se espera que el desarrollo de la economía toque también a todos los ciudadanos.

En efecto, esta emisión permitirá el crecimiento de las pequeñas empresas, sobre todo aquellas lideradas por las mujeres, en una región que desde siempre ha estado abandonada como su lejanía de las grandes urbes.

El monto total de la emisión será de hasta \$200.000 millones (aproximadamente US \$46 millones) emitida en lotes a plazos entre dos y tres años. Los primeros lotes contaron con BID Invest como inversionista ancla, con una suscripción de hasta \$100.000 millones, y Bancolombia con un monto de \$32.000 millones. La emisión también contó con la participación de Grupo Bancolombia Capital como estructurador, coordinador y agente líder colocador de la emisión, que se realizó en el mercado público de capitales de Colombia.

Los recursos obtenidos serán destinados al crecimiento de la cartera de microempresas, incluyendo aquellas lideradas por mujeres o situadas en departamentos amazónicos, específicamente Vaupés, Guaviare, Meta, Caquetá, Guainía, Putumayo y Amazonas. Esto permitirá fomentar la inclusión financiera, reducir la desigualdad de género, y promover el desarrollo económico sostenible en la región.

Diego Flaiban, director y jefe de división de Sector Financiero (a.i.) de BID Invest, dice que “nuestro apoyo al bono social es un paso clave para cerrar brechas de desarrollo y fortalecer comunidades locales, también se alinea con la estrategia de BID Invest, ya que promueve una mayor inclusión financiera de microempresas, especialmente lideradas por mujeres, y el desarrollo sostenible de la región de la Amazonía colombiana”.

Por su parte, Rubens Héctor Sandoval, vicepresidente financiero y administrativo de Banco W, dijo que “la demanda creciente por inversiones socialmente responsables demuestra que los inversionistas buscan cada vez más oportunidades para generar un impacto positivo en la sociedad, al tiempo que obtienen retornos financieros. Los recursos de esta nueva emisión de bonos nos permitirán continuar apoyando el desarrollo y crecimiento de los colombianos”.

El financiamiento a las microempresas de la Amazonía es esencial para el país. Se estima que esa región representa solo el 0,75% de la cartera total del sistema financiero colombiano. Banco W, con mayor cobertura en estas zonas, busca cerrar esta brecha, facilitando recursos a emprendedores en las zonas remotas del país.

En tendencia

1. Nominaciones a los Premios Oscar 2025: conozca la lista completa
2. Economía en reversa
3. Plan conjunto con Venezuela contra bandas armadas anuncia Petro
4. Prorrogan suspensión de demanda por licitación de pasaportes
5. En medio de agenda de alto calado cambian presidencias de Altas Cortes
6. Inversiones de \$13 billones en obras se frenarían por demoras en pagos
7. ¿Qué tan real es la injerencia de China en Panamá y su canal?

Le puede interesar



TOP INTERNACIONAL

La orden contra el terrorismo de Trump que se inspira en una ley que no se invocaba desde la Segunda Guerra



TOP ECONOMÍA

Sorpresa: economía colombiana retrocedió 0,94% en noviembre de 2024



TOP POLÍTICA

Investigación en CNE al presidente Petro y su campaña despegaría hasta marzo próximo

Más información



ECONOMÍA

Compras de fin de año impulsaron transacciones con tarjetas en 7,3%



NACIÓN

Hasta julio no habrá aumento de tarifas en espacios deportivos en Bogotá



NACIÓN

Restos de La Escombrera presentan tiros de gracia según JEP



PROTAGONISTA

El bono social para la Amazonía



NACIÓN

Giros gratis en casinos online: todo lo que necesitas saber



POLÍTICA

Condenan a siete años de cárcel al representante de Guainía, Carlos Cuenca